



JESUCRISTO, REY DE REYES Y CORDERO DE DIOS

Video lectura: JESUS, REY DE REYES Y SEÑOR DE SEÑORES

<https://www.youtube.com/watch?v=SDt9HY0q38E>

Intro

Cristo es soberano sobre todos los reyes y gobernantes. Como súbditos de su reino, debemos serle completamente leales. Estoy seguro de que todos coincidimos en que nadie, salvo nuestro Señor Jesucristo, merece tan augusto nombre. No es exclusivamente Rey, ni tampoco es el Rey más grande que hayan visto los siglos, ni es un emperador soberano sobre todos; no, su Nombre es infinitamente más grande que todo eso. Él es Rey de Reyes. A lo largo de toda la historia ha habido multitud de reyes como gobernantes, prácticamente en todos los países del mundo, e incluso en los más remotos pueblos o tribus, la autoridad ha estado casi siempre representada por un rey. Desde los más grandes imperios hasta las más humildes aldeas, las dinastías reales se han perpetuado a lo largo de los siglos.

Jesús es conocido como el Cordero de Dios (concretamente en Juan 1:29 y Juan 1:36). Esto hace énfasis en el hecho de que Jesús es perfecto y que es el último sacrificio por el pecado. Este concepto está relacionado con Cristo, ya que sería la ofrenda por el pecado. Además, esto está relacionado con el sistema de sacrificios que se estableció en el Antiguo Testamento bajo el mandato de Dios y que sentó las bases de la llegada de Jesucristo que sería la representación del sacrificio total que Dios entregaría al mundo para poder expiar los pecados cometidos por los mortales.

Lectura evangelio : Mateo 21.1-11 *Jesús entra en Jerusalén*

Cuando ya estaban cerca de Jerusalén y habían llegado a Betfagé, al Monte de los Olivos, Jesús envió a dos de sus discípulos, diciéndoles: Vayan a la aldea que está enfrente. Allí encontrarán una burra atada, y un burrito con ella. Desátenla y tráiganmelos. Y si alguien les dice algo, díganle que el Señor los necesita y que en seguida los devolverá. Esto sucedió para que se cumpliera lo que dijo el profeta, cuando escribió: «Digan a la ciudad de Sion: —Mira, tu Rey viene a ti, humilde, montado en un burro, en un burrito, cría de una bestia de carga.». Los discípulos fueron e hicieron lo que Jesús les había mandado. Llevaron la burra y su cría, echaron sus capas encima de ellos, y Jesús montó. Había mucha gente. Unos tendían sus capas por el camino, y otros tendían ramas que cortaban de los árboles. Y tanto los que iban delante como los que iban detrás, gritaban: ¡Hosana al Hijo del rey David! ¡Bendito el que viene en el nombre del Señor! ¡Hosana en las alturas! Cuando Jesús entró en Jerusalén, toda la ciudad se alborotó, y muchos preguntaban: ¿Quién es éste? Y la gente contestaba: Es el profeta Jesús, el de Nazaret de Galilea.



JESUCRISTO, REY DE REYES Y CORDERO DE DIOS

Canto **Rey de mi corazón**

<https://www.youtube.com/watch?v=2Nui3VUnZfE>

Coro

Bueno es Dios,

Oh oh

Rey de mi corazón,
él mis velas guiará,
es mi ancla en tempestad,
él es mi canción

Rey de mi corazón,
fuego que arde en mi interior,
de mis días lo mejor,
él es mi canción

(Coro)

Puente

Tú no me fallarás,
no me fallaras jamás



JESUCRISTO, REY DE REYES Y CORDERO DE DIOS

Lectura evangelio: Mateo 26.6-13

Una mujer derrama perfume sobre Jesús

Jesús estaba en Betania, en casa de Simón, al que llamaban el leproso; en esto se le acercó una mujer que llevaba un frasco de alabastro lleno de un perfume muy caro. Mientras Jesús estaba a la mesa, ella le derramó el perfume sobre la cabeza. Los discípulos, al verlo, se enojaron y comenzaron a decir: ¿Por qué se desperdicia esto? Pudo haberse vendido por mucho dinero, para ayudar a los pobres. Jesús lo oyó, y les dijo: ¿Por qué molestan a esta mujer? Ha hecho una obra buena conmigo. Pues a los pobres los tendrán siempre entre ustedes, pero a mí no siempre me van a tener. Lo que ha hecho esta mujer, al derramar el perfume sobre mi cuerpo, es prepararme para mi entierro. Les aseguro que en cualquier lugar del mundo donde se anuncie esta buena noticia, se hablará también de lo que hizo esta mujer, y así será recordada.

Canto El Carpintero (Oscar medina)

<https://www.youtube.com/watch?v=hkfm0x1NWQg>

Cargando va el Carpintero en medio de la multitud
Una cruz muy pesada en Su espalda lastimada
Directo va Él hacia el monte que le llaman La Calavera
Con Sus pies polvorientos enmudeció y no dijo nada

Con un beso lo entregaron fue un mentado Iscariote
Y con palos lo golpearon y ni una queja de Él salió

Lo acusaron por pararse en el templo a predicar
Del amor y la justicia la paz y la hermandad
Crucificado está mi Cristo martillándole unos clavos
En Sus pies y en Sus manos Su costado está sangrando

Está vivo no está muerto con su sangre Él me ha salvado
Y la piedra de su tumba está movida y Él no está
Tres mujeres van corriendo a contarles que Lo han visto
Cristo vive para siempre y muy pronto volverá



JESUCRISTO, REY DE REYES Y CORDERO DE DIOS

Video Lectura: Isaías 53 <https://www.youtube.com/watch?v=aBGLOPSdr44>

Silencio y meditación personal

Peticiones, Acción de Gracias

Padre Nuestro

Oración Comunitaria.

Señor Jesucristo, imploramos tu protección e intercesión ante el Padre por toda la comunidad LGTB, por todas aquellas personas que no se aceptan a sí mismas, que sufren en soledad, son perseguidas por su orientación sexual o su identidad de género y que no son comprendidas, ni aceptadas en su entorno más cercano. También te damos gracias y te pedimos por Crismhom, para que juntos construyamos tu Reino y seamos luz y faro en nuestra comunidad LGTB de Madrid. Amén.

Bendición fraterna.

Que el Señor nos bendiga y nos proteja. Que el Señor nos muestre su rostro, tenga misericordia de nosotros y nos conceda la paz. Así invocaremos el nombre del Señor y ÉL nos bendecirá.